

Alrededor de 700 mil dólares invertidos en modernas canchas de césped sintético

Las canchas de fútbol llenas de tierra quedaron atrás, ahora el GADMA cumpliendo una estricta planificación se construyó un moderno estadio con césped sintético en San Isidro de Izamba que beneficia a 82 equipos directamente que están registrados en la liga deportiva parroquial y a 22 mil izambeños en general.

Ésta obra incluyó trabajos como arreglos en el área de suplencia, enlucido y pintura de las paredes internas del estadio, mejoras en el cerramiento y graderíos, arreglo del techo de la tribuna, colocación del canal recolector de aguas de drenaje de la cancha en una extensión de 54.64 m³ en hormigón y la colocación del césped con un monto de inversión de 272.000 dólares.

Edmundo Tacoamán, presidente de la Liga deportiva parroquial Izamba, expresó la satisfacción de la colectividad deportiva por ser tomados en cuenta y por sentir que fueron compensados en la confianza que pusieron en las autoridades.

De la misma manera, Ficoa El Sueño también se benefició de una de estas obras con una inversión de 395.000 dólares. Los deportistas de 60 equipos de la liga local se benefician de la obra y alrededor de 10000 personal que se encuentran en el área de influencia.

Isaac Solís dijo: "Señor alcalde usted es amigo de los deportistas, al inaugurar esta obra se incentiva la práctica sana del deporte".